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Rapport de la Commission sportive 
 

Mesdames, Messieurs…………………………………………………………………………  

 

Les équipes séniors 
 

3 équipes chez les filles 

La RF1 termine vice-championne derrière l’ogre CTC 

Cournon/Beaumont, l’ogre a néanmoins  failli se faire 

manger… Franck CIFARELLI sera là la saison prochaine et a 

promis de faire encore mieux ! 

 

 

 

 

La RF3 en difficulté pendant la 1
ère

 partie de saison, a su 

réagir pour atteindre la 4
ème

 place de sa poule. Saison 

compliquée où Norbert a laissé sa place à Martine 

quand le courant ne passait plus avec les joueuses.  

 

 

 

 

La DF a terminé à une honorable 4
ème

 place. Bonne 

saison pour une équipe où des jeunes de 16/17 ans ont 

été intégrées. Martine, promue en RF3 a cédé le poste à 

un trio Patrick, Jeff, Boboss. 

La décentralisation des entraînements du Vendredi à 

Presles a isolé cette équipe vis-à-vis des groupes RF1 et 

RF3. A éviter la saison prochaine. 

 

2 équipes chez les garçons, 2 saisons «  Galère » 

La RM2 qui termine 9
ème

 de poule et arrache le maintien sur 

la dernière journée. 

Cette équipe, pas au niveau sur les ¾ du championnat a su 

se transcender jusqu’à la 960ème minute.   

La DM termine 10
ème

 place malgré 3 pénalités pour 

irrégularité sur les surclassements juniors.  

Equipe atypique qui a frôlé les forfaits tout au long de la 

saison, construite autour de 5 vieux briscards nommés 

Théo, Antoine, Pierre, Bastien et Victor, à peine 90 ans à 

eux 5 ! 

 

Au vu des effectifs, de nombreuses interrogations se sont posées sur l’engagement des équipes pour la 

saison 2016/17. On se dirige vers : 

RF1 / RF3 et U17 chez les filles 

RM1 / RM3 chez les garçons 

 

Sur les perspectives à venir, il est impératif de tirer les leçons de la saison passée pour progresser.  

L’arrivée de l’e-marque cette saison et sa généralisation sur pratiquement toutes les catégories en 

2017 entraînera des besoins aux tables de marque donc des formations. Des parents seront donc 

sollicités pour y assister et aussi pour accompagner l’équipe et le coach de leurs enfants.  

N’hésitez pas à vous renseigner auprès des membres du bureau, du conseil d’administration, des 

entraîneurs, des dirigeants actuels.  



Les équipes jeunes : 
Les U15 Elite qui rassemblent les membres du Pôle espoirs 

sélectionnés par la ligue d'Auvergne ont réalisé une bonne 

saison sportive. Le groupe présentant un bel état d'esprit est 

passé à une victoire de la qualification en poule haute. En 

deuxième phase, une mauvaise passe en février/mars  les a  

empêchés de prendre part à la course aux phases finales. A 

noter qu’ils ont terminé leur saison en remportant le tournoi 

international d'Issoire. 

 

Au niveau des résultats régionaux :  

- 1 titre régional R1 en U17M  

- 1 titre régional R2 en U15F 

+ 1 vice-champion R1 en U15G2 

 
U17M Champions R1      U15 Championnes R2       U15M2 Vice-champions R1 

 

Sur le plan individuel : 

- 1 joueur intègre le CFBB, Victor DIALLO � 

- 1 joueur intègre le pôle espoir Auvergne, Lenny BIQUE. 

 

Sur le plan des résultats, les titres obtenus sont motifs de satisfaction. 

Néanmoins, nous devons évaluer la réussite d’une saison avant tout sur la 

progression technique des jeunes. Saluons donc le travail effectué par les 

joueurs, joueuses et entraîneurs pour acquérir les fondamentaux individuels et 

collectifs. Nous poursuivrons cette démarche en travaillant sur une 

programmation technique pour rendre plus cohérente notre démarche de formation.  

Sur le plan de l’organisation, rappelons qu’être licencié ce n’est pas acheter une prestation de service 

mais bien s’engager dans une association et donc avoir des devoirs notamment en matière de 

présence à l'entraînement et aux matchs. Ces soucis d’absentéisme restent fort heureusement 

marginaux mais nous devons être vigilants. 

 

La formation des 

entraîneurs et arbitres 
 

De nombreux jeunes se sont 

investis cette année à la fois sur les 

entraînements et sur l’arbitrage de 

rencontres. Leur engagement est 

décisif pour la pérennité de notre 

association.  

 

Nous devons donc poursuivre nos 

efforts pour les accompagner dans 

leur rôle de coachs ou d’arbitres 

afin qu’ils s’épanouissent sans 

jamais se sentir en danger ou en 

difficulté. 

? aux jeunes aide-entraineurs qui 

se sont investis cette saison :

Flavie, Manon, Samuel, Enzo, Nils, 

Yacine, Ludwig

? aux jeunes arbitres qui se sont 

investis cette saison :

Woan-Jen, Isis, Catarina, Alexia, 

Gabin, Elyot T., Mike, Thomas, 

Tristan, Rémy, Louis, Paul, Axel, Léo, 

Jule, Stanislas et plein d’autres de 

façon plus occasionnelle

Un grand merci



Les camps 
 

Trois éditions organisées lors des vacances de Toussaint, 

février et Pâques. Un grand merci aux coachs présents pour 

leur professionnalisme et aux participants pour leur 

enthousiasme. Les camps fonctionnent bien depuis 

maintenant 3 ans, n’hésitez pas à nous faire part de vos 

remarques ou suggestions pour que les camps continuent à 

correspondre aux attentes des jeunes. 

 

 

Je terminerai cette présentation en remerciant l’ensemble des licenciés, les salariés du club,  les 

dirigeants, les entraîneurs, les jeunes entraîneurs en formation, les arbitres, les OTM,  les parents pour 

leur disponibilité et leur travail tout au long de cette saison. 

 

L’école de Minibasket 
 

La saison 2015/2016 était encore 

riche en manifestations sportives et 

festives :  

- le traditionnel arbre de Noël 

organisé pour nos U7 et U9 

- la participation à l’arbre de Noël du 

babybasket du comité d’Allier à 

Bellerive 

- le Tournoi des Petits Princes pour 

les filles et garçons de catégorie U11  

- la fête du Minibasket à Yzeure.  

 

 

Une nouveauté a vu le jour cette 

saison : les basket kids Val d’Allier, 

une initiative des Ecoles de 

Minibasket de Cusset, St Priest Bramefant, Bellerive et la JAV qui a pour objectif  de créer des 

moments de rencontre entre nos jeunes joueurs et leurs éducateurs pour progresser ensemble, le tout 

dans une ambiance sportive et conviviale. Ces premiers rassemblements inter-écoles avaient lieu 

pendant les vacances scolaires de la Toussaint, de février et avril. 

 

Le jeu prime sur l’enjeu, une des devises du Minibasket. Pas incompatible avec la belle performance de 

nos U11 que je souhaite souligner. Ainsi les filles sont invaincues dans le championnat du département 

de l’Allier et l’équipe des garçons engagée dans le Puy de Dôme termine deuxième (après Billom ?). Un 

grand bravo à eux, leurs entraîneurs et merci pour la super implication des parents ! 

 
U11F invaincues en Allier    U11M1 seconds du Puy-de-Dôme 

 



 

Concernant le nombre de licenciés, l’école de Minibasket a encore fait le « plein » cette saison. Un vrai plaisir de 

voir autant de jeunes jouer avec le ballon orange. Cependant, en approchant un effectif de 100 enfants, nous 

atteignons la limite pour permettre des entraînements et un encadrement de qualité. Nécessité de revoir la 

structure et de renforcer la commission Minibasket. Moment aussi venu pour moi de passer le flambeau, pour 

laisser la place à de nouvelles idées et pour relancer la dynamique. 

 

Rendez-vous à la fête de fin de saison de l’école de basket le samedi 25 au gymnase des Célestins. 

 

 

Philippe RUEDA – Chargé des équipes séniors 

Bastien GELIN – Chargé des équipes jeunes 

Caroline LIEBIG-DUFOUR – Présidente de l’école de basket 


